



赤い屋根



学校便り いちき串木野市立旭小学校 令和7年1月

★旭小キャッチフレーズ★

「あかるい笑顔 さわやかあいさつ ひとみ輝く旭っ子」

「努力無しには、よい結果は生まれない」

校長 宮崎 みどり

明けましておめでとうございます。新年の歩みが、順調に進められていることと拝察致します。学校は、新学期が始まり、元気な児童の声で活気ついて参りました。旧年中は、本校の教育活動並びに児童の健全育成に、一方ならぬご高配を賜り、誠にありがとうございました。本年も、変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い致します。

始業式に、「努力無しには、よい運気は巡ってこない(よい結果は生まれない)」という話をしました。ご存じのように、令和7年は「巳年」。へびは、脱皮する毎に大きく成長していくことから、巳年は新しい自分に「出会える」・「生まれ変わる」年; 幸せな未来をつかむ素敵な年になると言われています。また、「み」と読むことから、「お金が身に付く」「努力が実る」年とも言われています。「脱皮する」ためには努力が必要で、物事を成就させるためにも努力が必要です。ですから、よい年にするかしないかは、自分の努力次第。オリンピックのアスリートも、「努力は裏切らない」と、よく口にします。現在の自分の実力は、これまでに積み上げてきた努力の成果。現状に満足しなければ、まだ努力が不足しているか、改善の余地があるということだと思います。「努力に勝る天才なし」という、ことわざもありますが、いかなる天才も、努力する人にはかなわない。換言すれば、才能がある人でも、努力しなければその才能は衰えていくということだそうです。正に、「努力無しには、よい結果は生まれない」です。今年のよい運気をつかむためにも、目の前の小さな事から努力を積み上げていきたいものです。

「3学期は、新年度の0学期」。3学期の努力の積み上げが、4月からスムーズなスタートや自信、希望に繋がります。学校では、児童に目標をもたせ、新年度に向けた準備を職員と共に進めて参ります。児童が希望をもって、新学期を迎えられますよう、保護者・地域の皆様のお力添えもよろしくお願い致します。



鬼火焚き、ありがとうございました!

1月11日(土)の17:30から、芹ヶ野集落において、「鬼火焚き」が行われました。



組まれた竹に火を着けると、竹独特の大きな爆発音を響かせながら、火は空に舞い上がりました。参加者は、1年間の無病・息災を願いました。

また、鬼火焚きでは、たくさんの振る舞いもあり、参加した児童も充実した時間を過ごすことができました。

鬼火焚きの準備から当日の運営まで関わってくださった地域の皆様、ありがとうございました。

行事のお知らせ

学習発表会

期 日: 令和7年1月31日(金)

場 所: 旭小学校体育館・各教室

日 程: 13:45 ~ 14:25

各学年の発表や市の音楽発表会で全体合奏の発表を行う予定です。

学校保健委員会・家庭教育学級・学級PTA

期 日: 令和7年2月27日(木)

場 所: プレイルーム・各教室

日 程

13:45~ 学校保健委員会・家庭教育学級

14:50~ 1・2年, あおぞら学級 PTA

15:30~ 3・4年, 5・6年学級 PTA

今回の学校保健委員会・家庭教育学級は、docomoの方を講師にお招きし、児童・保護者一緒に活動を行う予定です。



- 22日(水) 移動図書 クラブ活動⑥
教育相談: スクールカウンセラー来校(県)
- 23日(木) 親子読書の日
- 28日(火) 教育相談: スクールカウンセラー来校(市)
- 30日(木) 学習発表会準備②
- 31日(金) 学習発表会 13:45~



- 4日(火) 串木野西中学校入学説明会
串木野中学校入学説明会
- 5日(水) 移動図書
教育相談: スクールカウンセラー来校(県)
- 7日(金) ベリーナイス週間・家庭学習強調週間(~13日)
- 8日(土) 新入学児童体験入学・保護者説明会
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) クラブ活動⑥
- 19日(水) アスリート派遣事業 移動図書
- 20日(木) 幼・保・小情報連絡会 学校運営協議会
- 23日(日) 天皇誕生日 親子読書の日
- 24日(月) 振替休日
- 27日(木) 第3回学校保健委員会・家庭教育学級
学級PTA
- 28日(金) お別れ交流会



ベネチアンガラスで 箸置きづくりに挑戦!

12月25日(水)に、家庭教育学級が行われました。今回は、本校でソーシャルスクールワーカーを務める福永先生ご協力のもと、親子でベネチアンガラスを使ったはし置きづくりに挑戦しました。細かい作業に集中しながらも、親子で箸置きづくりを楽しむことができました。世界に1つしかない、思いの詰まったすてきなはし置きを作ることができました。

